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Ветеран одержал победуВетеран одержал победу
Администрация Фрунзенского района 
отремонтировала подъезд дома, в котором 
живет ветеран Великой Отечественной 
войны Георгий Алексеевич Кочешков. 

Георгий Алексеевич уже не-

сколько десятилетий прожива-

ет в доме № 36 по переулку Ми-

нина. Полтора десятка лет он 

вел борьбу за чистоту и порядок 

в подъезде своего дома. С ше-

стидесятых годов здание не зна-

ло даже косметического ремон-

та, из-за чего здесь стало не про-

сто неуютно, но даже и опасно: 

например, прогнили ступеньки 

деревянной лестницы. Впрочем, 

сотрудники управляющей ком-

пании №1 однажды сумели об-

мануть ветерана. 

– Когда я в очередной раз 

пришел просить у них ремон-

та, они выдали мне штук десять 

документов и попросили подпи-

сать якобы акты сверки необхо-

димых работ. А я человек уже по-

жилой, мне прочитать все под-

ряд было тяжело, – рассказал 

Георгий Алексеевич. – Потом 

оказалось, что в этой пачке был 

один документ, в котором жиль-

цы расписывались за то, что ре-

монт оплатят из собственных 

средств. А за что же мы платили 

все эти годы по статье «текущее 

содержание и ремонт жилья»? 

Одна надежда оставалась у 

ветерана, и он ею воспользовал-

ся. На встрече жителей с мэром 

Ярославля Владимиром Слеп-

цовым он озвучил свою пробле-

му. Мэр дал гарантию того, что 

День Победы Георгий Алексее-

вич встретит в нормальных усло-

виях. Слово руководитель горо-

да сдержал. Накануне Дня По-

беды Владимир Витальевич на-

вестил ветерана, поздравил его и 

убедился, что теперь в подъездах 

стало гораздо уютнее.     

Ремонт оказался слегка за-

труднен тем, что управляющая 

компания №1 отказалась от об-

служивания этого небольшого 

двухэтажного здания, из-за чего 

поиском подрядчика пришлось 

заниматься территориальной 

администрации. 

– Теперь все население по-

селка ходит в наш дом как в му-

зей, – поблагодарил ветеран 

мэра Ярославля. – А раньше 

просто какие-то трущобы были. 

Хотя за придомовой террито-

рией мы следим, не опускаем 

рук. Тут под окном лично я по-

садил пять яблонь. Теперь же и 

дом выглядит самым красивым 

в округе. 

Владимир Слепцов внима-

тельно выслушал собеседни-

ка. Оказалось,  что мечту отца об 

офицерском звании воплотил его 

сын, который сегодня в звании 

полковника служит в Генераль-

ном штабе РФ, причем по во-

инской специальности является, 

как и отец, связистом. Дочь стала 

медиком и сегодня возглавляет 

отделение одной из ярославских 

больниц. Гости пожелали Геор-

гию Алексеевичу боевого духа и 

активного долголетия.

Анатолий  КОНОНЕЦ
Фото Александра ПОГОРЕЛОВА

По инициативе ярославцев По инициативе ярославцев 
Подведены итоги конкурсного отбора 
проектов в рамках губернаторского 
проекта «Решаем вместе».

В течение всего апреля во 

дворах Ярославля прохо-

дили собрания, где горожа-

не высказывали свои пожелания 

и предложения по благоустрой-

ству, говорили о  работах, кото-

рые, по их мнению, необходимо 

выполнить в 2017 году. Ярослав-

цы были активны: они спорили, 

корректировали планы, предла-

гаемые со стороны мэрии. Та-

кой подход, где инициатива при-

надлежит горожанам и формиру-

ются народные проекты по при-

влечению бюджетных и иных 

средств, получил название «ини-

циативное бюджетирование».

Этот подход удостоился вы-

сокой оценки со стороны Прези-

дента Владимира Путина в ходе 

его недавнего визита в Ярославль.

Тогда глава государства в ходе 

двусторонней встречи с руково-

дителем региона Дмитрием Ми-

роновым подчеркнул: «Ярослав-

ская область – один из ключе-

вых субъектов Российской Фе-

дерации, сложный, имею в виду 

сложную экономику, развитую 

промышленность. Для вхожде-

ния в курс дела было не так уж 

много времени, но я вижу, что 

вы работаете с удовольствием, 

многое у вас получается. Задачи, 

конечно, очень большие. То, что 

вы разработали программу раз-

вития, это очень хорошо, с уча-

стием граждан, с участием пред-

ставителей бизнеса. Надо ее вы-

полнять, и, надеюсь, что у вас 

получится».

Ярославцы активно включи-

лись в процесс: жители регио-

на провели более 500 собраний, 

было подано 542 проекта. Из них 

отобрано 426 объектов, на кото-

рые потратят порядка 650 млн 

рублей.

– Большая часть из них, поч-

ти 60 процентов, будет направле-

на на благоустройство дворовых 

территорий. Остальные средства 

пойдут  на ремонт учреждений 

культуры, обустройство парков, 

другие мероприятия, предло-

женные жителями области, – от-

метил Дмитрий Миронов.

Львиная доля проектов реали-

зуется в Ярославле. В рамках на-

правления «Формирование со-

временной городской среды» в 

городе будет благоустроено четы-

ре сквера: Первомайский буль-

вар – от Волковского театра до 

Волжской набережной, бульвар 

на проспекте Ленина – от улицы 

Свободы до Республиканской, 

скверы 50-летия ВЛКСМ и  Бу-

тусовский. Кроме того, в рамках 

этого же направления предсто-

ит комплексное благоустройство 

15 дворов во всех районах города. 

На реализацию данного направ-

ления будет направлено более 173 

миллионов из федерального и об-

ластного бюджетов.

Еще одно большое направле-

ние проекта «Решаем вместе» – 

«Реализация мероприятий ини-

циативного бюджетирования 

(поддержка местных инициа-

тив)». В его рамках в Ярослав-

ле предстоит привести в порядок 

73 объекта на общую сумму 62,6 

миллиона рублей из областного 

бюджета.

На эти средства будет бла-

гоустроен Тверицкий парк, вы-

полнен капитальный ремонт ДК 

«Строитель», отремонтированы 

ДК «Нефтяник» и ДК «Радий», 

выполнены отдельные виды ре-

монтных работы в 32 детских са-

дах, 27 школах.

 Кроме того, на улице Баби-

ча будет построена крытая спор-

тивная площадка с тренажера-

ми, на Ленинградском проспек-

те около дома № 60 к. 2 постро-

ят спортивную площадку. Также 

новые спортплощадки появят-

ся около школ № 96, 41, 15. Око-

ло ЦФКиС «Молния» обустроят 

хоккейный корт, а возле гимна-

зии № 3 и школы № 13 отремон-

тируют футбольные поля.

В настоящее время начина-

ются конкурсные процедуры и 

приступают к выполнению за-

планированных работ. Соглас-

но планам реализации «Решаем 

вместе» исполнение всех проек-

тов должно завершиться к 1 ок-

тября.

Ольга СКРОБИНА

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ!ВЛАСТЬ ПОМОГЛА

ОТДОХНЕМ

Льется музыка, музыка, Льется музыка, музыка, 
музыка…музыка…

На территории города дей-

ствуют 13 фонтанов: на площа-

ди Юности, в Демидовском пар-

ке, на Привокзальной площади, 

на улице Андропова, по два на 

проспекте Ленина, площади Тру-

да и в парке 1000-летия, три на 

Стрелке.

Светомузыкальное сопрово-

ждение фонтанов включается 

с пятницы по воскресенье. По-

любоваться им жители и гости 

города могут с 20.30 до 23.00. В 

будние дни фонтаны работают 

в обычном режиме. Кроме того, 

в излюбленном месте отдыха 

ярославцев и туристов зарабо-

тал общедоступный бесплатный 

Wi-Fi.

Ольга СКРОБИНА

РЕМОНТ

Дела дорожныеДела дорожные
 МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

Уважаемые жители города 

Ярославля и области! 

С целью предотвращения 

пала травы на территории реги-

она Главное управление МЧС 

России напоминает о необходи-

мости соблюдения мер пожар-

ной безопасности при выезде за 

город, при уборке мусора во дво-

рах и на дачных участках с ис-

пользованием открытого огня.

Избежать пожара неслож-

но, если соблюдать элементар-

ные правила пожарной безопас-

ности. Сжигайте мусор под кон-

тролем в строго отведенных для 

этих целей местах в металличе-

ских контейнерах и не ближе 50 

метров от зданий или сооруже-

ний с подветренной стороны. На 

каждом дачном участке долж-

ны быть первичные средства для 

тушения пожара – емкость с во-

дой, ящик с песком и инстру-

менты. Не оставляйте без при-

смотра разведенные костры, осо-

бенно вблизи строений. Ни один 

взрослый человек не должен без-

различно проходить мимо под-

ростков, поджигающих траву. 

В случае обнаружения очага 

возгорания звоните по телефо-

ну экстренных служб 01 или 112 

(с сотового телефона). Звонки 

принимаются круглосуточно и 

бесплатно.

Ямочный ремонт в Ярославле 
выполняется все более активно. 

С наступлением весны бри-

гады ООО «Северный поток» от-

фрезеровали более 56000 кв. м 

дорожного полотна, из них бо-

лее 50000 кв. м заасфальтиро-

вали. Кроме того, выполняют-

ся работы по ремонту тротуар-

ной плитки и бордюров. Опас-

ные участки на дорогах города 

временно засыпаны асфальто-

вой крошкой и щебнем.

– После праздников  рабо-

та по ямочному ремонту идет 

усиленными темпами. В пла-

нах – отремонтировать несколь-

ко участков дороги на Волжской 

набережной и ряд других улиц. 

Мы постоянно проводим мони-

торинг, выявляем нарушения, 

контролируем работу подряд-

чиков, – пояснил первый заме-

ститель директора департамента 

городского хозяйства – началь-

ник управления дорожного хо-

зяйства мэрии Ярославля Сер-

гей Карханов.

Ежедневно в городе работа-

ют восемь бригад ООО «Север-

ный поток». 

Ольга СКРОБИНА

Идет карточный ремонт улиц.
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Владимир Слепцов поздравляет Георгия Кочешкова. 


